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西岡さんより「最後の大会で
結果を残せて満足です。支
援していただきありがとうござ
いました。」と感謝の言葉を述
べました。仲川教育長からは
「ぜひ、この経験を後輩に引
き継いで欲しい。」と健闘を讃
えていただきました。

6/18～21帯広市
会場前にて記念撮影

6/18～7/2

～パーマ高校生来校～
佐呂間町の全面的な協力のもと、今年も５名
のパーマ生を迎え、学校生活で様々な交流を
行いました。本校生徒にとって思い出深く、た
いへん貴重な時間となりました。

川根町長をはじめ、教育委員会、森林組合の協力を得
て、アオダモなどを若佐小裏に植樹しました。

全国大会まであと僅かの大健闘！

ごちそう様
でした！

佐呂間漁業共同組合女性部
の方々に感謝です。

町長のはからいで、稚貝味噌汁をいただきました。

町主催の事業①

「放送局での３年間を振り返ると、自分自身が本
当に成長できたと実感しました。１年生の時は、３
年生が引退してから１人で部活動を行っていました。
この先どうなるのだろうと不安に思っていましたが、
翌年は２人加わり、全道大会やドラフェスなど、新
たな試みに挑戦する機会が増えました。今年は全
員での全道大会出場は叶いませんでしたが、後輩
や先生方が最後まで支えてくれたおかげでこの成
績を残せたと思います。私は全国大会出場は叶い
ませんでしたが、後輩には最後まで諦めずに全国
大会に行って欲しいです。」 ３Ａ 西岡 夏穂

町主催の事業②

地面が硬く、穴を掘るのが
とても大変でした。でも、小学
生2人と協力して、何とか植え

ることができたので良かった
です。アオダモの木で野球の
バットが作れることを教えて
いただきました。自分たちの
植えた木でできたバットを、い
つか誰かに使ってもらえたら
なと思います。

１Ａ 西村 快斗

第43回全道高等学校放送発表大会

《ホストを務めた２人の感想》

若佐小学生との協働作業

初めての体験でした。
言葉が伝わらず大変でし
たが、その何倍もいい思
い出ができて良かったで
す。 ２Ａ 柴田 海宇

一緒に色々なこと
を体験できて、とても
楽しく、時間があっと
いう間でした。
２Ａ 新保 結梨

教育長に大会結果報告！



※（出）は北見柏陽高校の先生の出張授業日

７ 月 の 行 事 予 定
1 月 振替休日、学校だより・「野の花」発行 16 火 振替休日①
2 火 大原公務員模試③、小論文模試② 17 水 振替休日②
3 水 （出） 18 木 代休日
4 木 佐呂間町寿大学「高校生と学ぶ」 19 金 （出）、性教育講話（２年生）
5 金 （出） 20 土 バドミントン・ヨネックス杯①（遠軽町）、各種模試
6 土 21 日 バドミントン・ヨネックス杯②
7 日 22 月
8 月 学校祭準備①（午後） 23 火 体育大会選手決め、中学校進路説明会、職業相談会
9 火 学校佐準備②（午後） 24 水 （出）、大掃除、全校集会
10 水 学校祭準備③（午後）、（出） 25 木 夏季休業（8/18まで）
11 木 学校祭準備④（午後） 26 金
12 金 学校祭準備⑤（終日） 27 土
13 土 学校祭①、交通安全の日 28 日
14 日 学校祭②、第１回学校評議員会 29 月
15 月 海の日、後片付け 30 火

31 水

各支部長の準備、司会進行により
３地区に分かれて実施しました！
全体会の後は、各学級担任・保護
者で個々に面談を行いました。

《 全 体 会 の 概 要 》
校 長 ： 高Ｐ連大会の講演報告、生徒の近況や高体連の様子について
教 務 部 ： 学校教育目標や教育課程表、選択科目等について
生徒指導部 ： スマホやインターネットの利用、成年年齢引き下げの影響等について
進路指導部 ： 過去5ヶ年の進路決定状況、進学推薦基準、進学資金等について

「SPARKLE」 ～刹那に散らせ～テーマ：

期 日：７月13日（土）14日（日） ※詳細は「野の花」をご覧ください。

サンガーデン

ボランティア副委員長の宮下 陸（２Ａ）さんの進行により、
手作りの輪投げで交流しました。今回は留学生のジョシーさ
んも参加して大いに盛り上がりました。最後は恒例の吹奏
楽局による演奏で締めくくり、利用者さんからは「毎回楽しみ
にしています。」との感想をいただきました。

１・２年生を対象に実施。２つ
のコースを選択し、体験しました。

① 情報コース
② 製菓・調理コース
③ 幼児教育コース
④ グランドスタッフコース
⑤ スポーツコース
⑥ 美容コース
⑦ 医療（救命）コース
⑧ 栄養コース
⑨ 工学（電気）コース

・砂糖と人工甘味料の違いや
生クリームの脂肪分の違いを
感じることができた。

・砂糖では太らない!!
・砂糖によりクッキーの食感や
味が全く違うことに驚いた！

〔生徒感想〕

地区別教育懇談会

お忙しい中、ご参加くださり、ありがとうございました。

仁倉・知来・サロマ湖支部 南・若佐・栄支部 若里・西・中支部

今年も佐高祭の季節がやってきました。学祭に向けて佐
高生一丸となって活動を始めています。当日は、佐高生
によるパフォーマンスや合唱、その他にも、出店や模擬店
などもあり、おいしい食べ物や飲み物がたくさんあります。
また、胆振東部地震支援活動も行っています。みなさんぜ
ひ佐高祭にお越しください。 生徒会長 白府 優菜

家庭科出前授業

専門学校
出前授業

今月の交流会！

どっちのクッキーがおいしい？

砂糖のおはなし

スイーツ作りを通して、砂糖について学ぶ出前授業を、
２年生対象に実施しました。「高校生レストラン」で知られ
る三笠高校出身の地域おこし協力隊員３名に講師を務め
ていただきました。講師の皆様、ありがとうございました。

心肺蘇生法と人工呼吸
法を本格的に学び、消防
士になりたいという気持ち
が、一層強くなりました！
２Ａ 畑中 飛羽

授業では聞けないことや、心
臓マッサージの正しいやり方を
楽しく教わり、良い経験になりま
した。２Ａ 髙橋 広人


